

## 課外活動の制限について

【ご意見・ご要望】(投稿日:2022年5月26日)

課外活動を行う上でのコロナ感染のリスクや、学生の本分は学業であり、課外活動は二次であることも承知した上で、大学生という時間でしかできない経験の可能性を奪うのは良くないと思います。他がやってるからどうかは言いたくないのですが、他大学がある程度の課外活動を認めている中、いつまでたっても時代遅れな方針を取る京大の姿勢は、自由を掲げていた以前の姿から全く変わってしまったように思えます。リスクヘッジは、そのコストを考えて行うべきであり、今はコロナ対策の為にあまりにも多くの機会が犠牲になっています。withコロナという言葉がありますが、いつまでも規制ばかりでは何も生まれません。これ以上学生の自由が奪われるのなら、ある種の妥協点は必要であると思います。もう少し学生の声に耳を傾けてください。学生は子供ではありません。

【回答】(回答日:2022年6月30日)

(回答部署:教育推進・学生支援部厚生課)

令和4年6月23日付で「課外活動等の実施における感染拡大予防マニュアル」を改訂し、課外活動について可能な範囲で自粛要請の緩和を進めることとしましたので、引き続きご理解、ご協力をいただきますようお願いいたします。